
令和7年度 第3回 宇津木台小学校 学校運営協議会 議事録

令和7年 6月12日(木) 18:00 ~ 19:00 家庭科室

【議 題】

1. 会長挨拶

- ・前回話題とした名札のAEDマークについて。市に確認→気にしなくてよいとのこと。
中央自治会主催で7/6に応急救護訓練が実施される。参加できる人はぜひ。

2. 校長挨拶（活動報告含む）

- ・運動会について。ご協力、ご参観ありがとうございました。保護者アンケート内容について、来年度に向けて検討している。

【学校生活の様子を写真とともに振り返り】

- ・あいさつ運動 ・5年プール清掃、準備…プールの修繕も対応中、指導は順調に開始。
- ・食育、2年生のソラマメさやむき体験 →新鮮でとても美味しかった。
- ・職員の救命救急研修 ・体力運動能力テスト ・避難訓練
- ・4年生下水道アドベンチャー →下水道局職員をゲストティーチャーとして実施。
- ・6年生こころの劇場 →公共交通機関、J-COMホールでのマナーもよかった。

3. 教育活動報告

【教務より】

- ・6月中旬までの行事（運動会について、水泳指導について）
- ・今後の活動について（研究授業について）

【生活指導より】

- ・いじめ対策委員会について。ふれあい月間の取組で、いじめに関するアンケート実施中。やはりSNSや言葉のトラブルが目立っている。また、相談できる大人がいないと答える子がクラスに1人程度いることが気になっている。

4. 各活動報告

【PTA 活動】

運動会お手伝い実施。気になるのは、一生懸命お手伝いをしてる方がいる一方で、他人事、見て見ぬふりの人が増えているように感じる。空気を換えていきたい。

【放課後子ども教室きらきら】

運動会が終わって、子どもたちがグッと成長したことを実感している。

- ・わくわく算数 各学年の子が頑張っている。計算プリントを小さく切っておいたら、子どもがものすごい勢いで取り組んでいた。
- ・にこにこ算数 登校を渋っている子の受け皿としての活動もするようになった。1, 2年生に限らず必要とする子ども、保護者がいれば対応していきたい。
- ・囲碁教室 1年生3人の応募あり。昨年までの参加者13人。来週木曜日から始めていく。

5. 協議・意見交換

【運動会感想】

- ・応援合戦があるとよい。 ・とても元気な子どもたちだった。
- ・短距離走のゼッケンがよかった。6年生は迫力がある。
- ・園時代からの成長が見られて感動した。
- ・中学生ボランティアがよく働いていた。中学生の成長も感じられ、職場体験のような学びの場にもなっていた。小学1年生だった子どもたちが中学生になって1年生のお世話をする姿が見られ、とても感慨深かった。
- ・高学年、係の仕事もとてもよく働いていて、活躍ぶりがすごかった。

【囲碁教室の中学生参加について】

- 他校で放課後子ども教室に中学生ボランティアを受け入れている事例がある。放課後子ども教室の取組の1つに囲碁教室もあるという形はどうか。
 - 運動会の時のようにボランティアの形で始められるのはよいと思う。
 - 中学校のボランティア部としてか？
 - ⇒部活動とは切り離して考えたい。
 - 囲碁経験者や興味もっている人にピンポイントに声をかけて参加してもらえれば、取り組むが続きやすいと感じる。
 - 児童生徒の交流ができることはいいと思う。教えられたり教えたり…スタート時には思っていなかったいろんな広がり生まれるかもしれない。
 - PRの仕方で幅のある宣伝ができそう。
 - 子どもたちの活躍の場が増えて、子どもたちのつながりがもてることは素晴らしいことだと思う。

➔ 「放課後子ども教室へのボランティア募集」の形で進める。
校長同士でも話を進めていく。

≪資料≫

- ・第3回宇津木台小学校 学校運営会議次第
- ・6月学校運営協議会資料（教務部より）
- ・運動会保護者アンケート結果

≪次回の予定≫

第4回 令和7年7月3日(木) 18:00～19:00 家庭科室